

デュアルスクールを終えて ～親の声～

- ・今までにない子どもの一面が見られた。
- ・積極的に発言する姿を初めて見た。
- ・参加により自己肯定感が高まり、家のことを自分から進んでするようになった。
- ・子どもの成長につながったのはもちろん、親としても子どもと向き合える時間だった。
- ・町や学校にも大変親切にしてくださき、第二のふるさと、母校へ帰省しているような感覚を持った。
- ・物事を見る目が複眼的になった。
- ・自然豊かで最高だった。

デュアルスクールを終えて ～子どもの声～

- ・親友ができた。
- ・帰りたくない、すぐにまた高畠町に行きたい。
- ・全校生徒と話ができて楽しかった。
- ・放課後に友達の家へ遊びに行っていて楽しかった。
- ・雪が沢山あって嬉しかった。
- ・元の学校で習っていたので、高畠の友達に勉強を教えることができた。

デュアルスクールを終えて ～学校の声～

- ・本校児童にとっても、参加児童との交流が大変貴重な経験となった。双方向でよさを見出すことができたよい機会となった。
- ・参加児童の積極的に発言する姿を見て、子ども達にも良い刺激となっていた。
- ・人数が少ない分、デュアル受入により学習の幅が広がった。

～地域住民の声～

- ・都会からの親子と交流することで、賑わいが生まれ楽しかった。
- ・高畠町での交流を楽しんでもらえて私達も嬉しい。
- ・「次のデュアルスクールはいつなの？」 「何人来るの？」と地域全体でデュアルを楽しみにしている。